PlantaDoce.

Entorno

Acuerdos y distribución: las claves para lograr la inmunidad global contra el Covid-19

Los acuerdos entre compañías y la distribución equitativa de las dosis se erigen como conceptos claves para lograr la vacunación contra el Covid-19 en todo el mundo, según los datos que manejan organizaciones internacionales que están trabajando sobre el terreno.

J.Vera 14 jun 2021 - 04:56



La inmunidad global es el principal objetivo de los próximos meses. La llegada a acuerdos, entre compañías desarrolladoras de vacunas y las empresas con capacidad de distribución a países con menos recursos, se considera de vital importancia para que el proceso de inmunización sea exitoso a escala global.

Estos acuerdos garantizarán una llegada más rápida de la inmunidad de grupo en todo el mundo, según las estimaciones de la consultora internacional *Airfinity*, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y la Universidad de Duke (Estados Unidos).

PlantaDoce.

Las estimaciones de estas entidades apuntan que, **con una producción de 11.000 millones de dosis en 2021**, ya es posible llegar a vacunar a toda la población mundial adulta. En este contexto y con el objetivo de multiplicar la producción, las compañías desarrolladoras y empresas capaces de participar en la producción de las vacunas firmaron 300 acuerdos de licencia.

Lograr la inmunidad global es posible si los países con un mayor número de vacunas comparten una proporción de sus dosis con las 92 naciones de ingresos considerados "medios o bajos"

Con el nivel actual de producción, los integrantes de Covax, la iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para subministrar vacunas a los países menos desarrollados, consideran que el reto pasa por intensificar la distribución de vacunas y no tanto por aumentar la producción de las mismas.

Tanto las farmacéuticas, como los integrantes de esta iniciativa, ya han solicitado a las autoridades gubernamentales internacionales la eliminación de algunas de las barreras comerciales y regulatorias existentes a la exportación de vacunas.

Los miembros de Covax, la Alianza Gavi, la Coalición para las Innovaciones en Preparación para Epidemias (CEPI) y Unicef, además de la OMS, creen que lograr la inmunidad global es posible si los países con un mayor número de vacunas comparten una proporción de sus dosis con las 92 naciones que considera como de ingresos "medios o bajos".

Joe Biden ha anunciado su compromiso para adquirir 500 millones de dosis y destinarlas a países poco desarrollados

Además, en el contexto de llevar a cabo esta cooperación, la Federación Internacional de la Industria Farmacéutica (Ifpma), propone colaborar con los países receptores para que estos puedan distribuir de manera efectiva las dosis disponibles entre su propia población.

PlantaDoce.

En este sentido, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, recientemente ha anunciado su compromiso para adquirir 500 millones de dosis de la vacuna de Pfizer y BioNTech y destinarlas a países poco desarrollados.

https://www.plantadoce.com/entorno/acuerdos-y-distribucion-las-claves-para-lograr-la-inmunidad-global-contra-el-covid-19

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.